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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
zum Thema Ausbau Fermersleber Weg /Lemsdorfer Weg zwischen Semmelweisstraße und 
Salzmannstraße wurde Information I0292/20 erarbeitet und dem Stadtrat zur Kenntnisnahme 
gegeben. 
 
Folgende Fragen stellen sich uns jedoch zudem: 
 
1.  Die Information sagt aus, man müsse von einem erhöhten Verkehrsaufkommen 
ausgehen. Wie hat sich das Verkehrsaufkommen denn tatsächlich seit dem Bau der Ring-
Rampe verändert? Wie wurde die Veränderung festgestellt? 
 
2. Anrainer sehen es als erforderlich an, beidseitig der Straße Gehwege anzulegen, heißt es 
weiterhin in der Information. Mit wie vielen Anrainern wurden denn erste Gespräche geführt? 
Waren auch die Vorstände der Kleingartenanlagen bei den Gesprächen involviert, war der 
Verband der Gartenfreunde Magdeburg e.V. auch zugegen? 
 
3. Wie viele Kleingärten müssten in etwa weichen?  
 
4. Wie ist die Leerstandsituation in den betroffenen Kleingartenanlagen aktuell (Stand 
09/20)? 
 
5. Zudem sollen laut Information Bäume und Grünstreifen das Mikroklima verbessern. Sind 
neu gepflanzte Bäume und Grünstreifen besser für eine Verbesserung des Mikroklimas, als 
die dort derzeitig vorhandenen Kleingärten, die für die Verbesserung durch Bäume und 
Grünstreifen weichen müssten? 
 
6. Wie rechtfertigt sich der Bedarf an beidseitigen Fußwegen, wie viele Fußgänger sind dort 
durchschnittlich Gehweg nötig machen, herkommen?  
 
7. Betrachtet am die Bebauung am Fermersleber Weg, stellt man fest, die Häuser sind 
gerade im Bereich der Ringrampe südlich der Straße recht nah am heutigen Bordstein 
gebaut. Wie könnte man dieses Problem lösen, oder wird dieser Bereich dann ein Nadelöhr?     
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Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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